

## FC Haunstetten hält lange mit

**Haunstetten(htr). Die stark ersatzgeschwächte Mannschaft des FC Haunstetten lieferte in der Kreisklasse Neumarkt/Jura Süd einen großen Kampf gegen den Aufstiegsaspiranten DJK Limes. Erst in der Schlussphase des Spiels, als die Konzentration bei den Gastgebern etwas nachließ, sicherten sich die Tittinger mit Hilfe von zwei Eckbällen den verdienten 4:2(2:1) Sieg.**



**Die DJK Limes entschied die Partie erst spät nach zwei Eckbällen. Hier klären Lukas Betz und Christian Kögler vor Sebastian Gutmann und Markus Uhl.**

Erst durch die Reaktivierung von vier ehemaligen Spielern konnte Trainer Tobias Meyer eine komplette Mannschaft aufstellen und die Auswechselbank besetzen. Rückkehrer Christian Kögler durfte von Anfang an ran und lieferte wie die gesamte Mannschaft ein gutes Spiel ab. Kapitän Lukas Betz bewies in der 15. Minute seine Torgefährlichkeit, als er nach Pass von Maximilian Geyer aus halblinker Position zum 1:0 ins lange Eck traf. Die überraschende Führung hielt aber nicht lange, denn Schiedsrichter Luca Riedl wertete einen Pressschlag von Josef Mittermeier als Foul und gab in der 19. Minute Elfmeter. DJK Spieler David Wagner nahm dankend an und verwandelte sicher zum 1:1. Noch vor der Pause ging die nun spielbestimmende DJK Limes in Führung. FC Torwart Andreas Huber holte zunächst einen Schuss aus dem bedrohten Eck. Der abgewehrte Ball kam nochmal in den Fünfmeterraum, wo Marco Frei in der 44. Minute aus wenigen Metern zum 1:2 abstaubte.

Auch nach der Pause gelang den Hausherren ein guter Start. Einen perfekt geschlagenen Eckball von Manuel Beck versenkte Moritz Stufler per Kopfball in der 59. Minute zum 2:2 in die Maschen. Fünf Minuten später war erneut Stufler in Aktion. Sein Schuss von der Strafraumkante aus senkte sich gefährlich vor dem Tor der Gäste, ging letztlich aber drüber. Auch die DJK Limes wurde bei Eckbällen stets gefährlich für das Tor des FC. Einen davon verwertete Mathias Pfaller in der 71. Minute per Kopfball zur 3:2 Führung der Gäste. Großes Pech verhinderte fünf Minuten später den erneuten Ausgleich. Nach einem Freistoß von Beck landete der Kopfball von Lukas Betz nur am Pfosten. Als Sebastian Gutmann schließlich in der 81. Minute wiederum nach einem Eckball zum 2:4 traf, war die Spannung etwas raus aus dem Spiel. Dennoch kämpfte der FC Haunstetten bis zum Schluss und traf in der 90. Minute zum vermeintlichen 3:4. Schiedsrichter Riedl sah jedoch bei Torschütze Maximilian Geyer zuvor ein Foulspiel, gab den Treffer nicht und bewahrte die DJK Limes so vor dem Zittern um den Sieg in der Nachspielzeit.

Haunstetten: Andreas Huber, Thomas Sahliger, Josef Mittermeier, Christian Kögler, Simon Kölbl (54. Johannes Schneider), Marco Mittermeier, Maximilian Geyer, Thomas Horndasch, Manuel Beck, Lukas Betz, Moritz Stufler

*Von Hubert Schneider*